
第２０回AWA DM.com活動報告
平成29年９月2３日（土）徳島JA会館 参加者61名

４ 参加者から頂いた感想（一部抜粋）

・小児糖尿病キャンプがどのように行われているのか、ど
んな目的で行っているのか知ることができてよかった。

・岡田朗先生の話はとても深く真剣で心に響きました。
もっと多くの人にも聞いてほしかった。

・成人発症の為、サマーキャンプに参加したことがなかっ
たので動画を観せて頂き感動したと同時に羨ましいと
思った

・毎回楽しく過ごさせてもらい嬉しいです。また参加した
いです。

など、多くの感想をいただきました。

「福岡小児糖尿病キャンプ４９年の経験より」と題してご
講演を頂きました。国内の小児糖尿病キャンプの中で最も
活気のある７泊８日の様子を実際のビデオを交えながらの
お話でした。キャンプを知らない方にも、その目的と意義
さらに子供の成長を心理面より強く支える素晴らしいチー

ムが受け継がれていることについて熱く伝えて頂きました。徳島でも心をひとつにし
たキャンプを支える人づくりが最も重要であること強く心に残りました。

前回AWA DM.comに参加した際、患者さんが１型糖尿病
と周囲に伝えることが難しいという話を聞き、学生の立場
で何かできないか考えました。そこで、１型糖尿病を伝え
る為のツール「ダイアビカード」を作成しました。この
カードを通し、一般の方に1型糖尿病がどのような病気で

あるか、低血糖への注意はどのようにするかを知ってもらいたいという思いが会場に
伝わってきました。皆様のご意見をもとに更に改良を加えて、本当に使ってもらえる
カードにするため、さらなる活動が楽しみです。

３ 「ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ」
「食事・カーボカウント」や
「サマーキャンプ」や「初参
加」など８つのテーマに分かれ
ディスカッションを行いました。
初めてどきどきで参加された方、
悩みが相談できてスッキリでき
た方、運動にチャレンジしてみ
ようと思った方、友達になれた
など良い情報交換の場となりま
した。

第20回 アンケート結果

２ ゲスト講演 岡田内科クリニック 岡田朗先生

Q,学生発表は如何でしたか？ Q,ゲスト講演は如何でしたか？ Qｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝは如何でしたか？

１ 発表「ダイアビカード」徳島大学医学部の学生
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